

第54回東北ブロックスポーツ少年大会 第59回山形県スポーツ少年大会

標記大会を8月8日（火）から8月10日（木）にかけ、山形県神室少年自然の家を主会場に開催しました。

2つの大会を合わせて33名の団員が参加しました。大会期間中は連日の猛暑で常に熱中症対策をとりながらの実施となりましたが、参加した団員は3日間の交流活動や体験活動を通して親睦を深め団員としての資質を高めるとともにたくさんの思い出を作ることができました。



【主な活動内容】

8月8日（火）	8月9日（水）	8月10日（木）
<p>○開会式 ○オリエンテーション *交流活動1 「アイスブレイク」 様々なゲームを通して、初めて会った人とも仲良くなりました。</p> <p>◇野外活動1 「野外炊飯」 メニュー：ポークカレー どの班も上々の出来上がり。暑い日のカレーは最高！</p> <p>*交流活動2 「モルック」(基礎講座) 殆どの団員が未経験。でも一度の説明でルールをマスターしました。</p>	<p>◇野外活動2 「川遊び」 浅瀬での生き物さがし、堰堤からの飛込み、ボートを漕いで上流に行き「勇気の岩」からの飛込み等、川遊びを満喫しました。</p> <p>◇野外活動3 「野外炊飯」 メニュー：焼肉定食 ご飯はラップを使った防災食。前日の羽釜での炊飯とは一味違ったおいしさでした。</p> <p>*交流活動3 「モルック(実践講座)」 明日の対抗戦に向けて各自が技術を磨きました。</p>	<p>*交流活動4 「モルック」(対抗戦) 4ブロックに分かれての班対抗戦でしたが、終始和やかな雰囲気の中でゲームを楽しみました。</p> <p>○感想文記入 ○閉会式・写真撮影</p> 

【参加した団員の感想（抜粋）】

- はじめはみんなと仲良くなれるか心配だったけど、活動を通してたくさんの人と仲良くなりました。夏休みの楽しい思い出になりました。
- 緑あふれる神室の風を浴びながら、普段はできない貴重な体験をすることができました。
- 分からないことがたくさんありましたが、班の人たちと協力したり先生方に聞いたりしながら活動することができました。大会を通してコミュニケーションを高めることができました。
- 三日間の活動で学んだ礼儀や責任、協力などをこれからの活動に生かしていきたいです。

